

« Rien n'est acquis »

« *Le bilan et les compétences d'Antoine Rufenacht sont impressionnants* ». Marc Migraine, conseiller municipal chargé des Nouvelles technologies, aime cultiver sa différence. Elu UDF, il sera présent en juin dans la législative pour tenter de ravir à Jean-Yves Besselat (UMP) son poste de député dans la 7^e. Cela ne l'empêche pas de s'inscrire dans la majorité municipale, sans ciller. « *Antoine Rufenacht bénéficie de nombreux soutiens dont l'UDF du Havre* ». Les municipales de 2008 ? L'UDF est bien décidé à ne pas jouer cavalier seul. « *Normalement, Antoine Rufenacht doit gagner, mais en politique comme*



en sport rien n'est jamais acquis. Le danger d'une équipe forte, c'est de sous-estimer l'adversaire. Il faut retrouver une âme de challenger, ne pas s'endormir. Antoine Rufenacht doit continuer à inventer le futur et y associer le plus grand nombre de Havrais. »